



## 動植物を大切に育てる心

各学年で一人一鉢、学級園、理科の授業で植物を育てています。この時期に種をまいたり、苗を植えたりするので、夏に花が咲いたり、収穫できたりするものが中心になります。栽培委員会も学校全体の草花の手入れをしています。また、学校ではウサギを飼っていて、飼育委員会の子どもたちが世話をしています。

子どもの頃は、動植物に興味をもつ傾向がありますから、大事に生き物を育ててほしいと思います。植物については、芽の出方、葉の形や大きさ、枚数、花の様子、種子や果実の様子も観察することで、理科への関心も高まることが期待できます(ドラマのモデルになっている植物学者の牧野富太郎のような子が育つかもかもしれません。)

野菜や果物であれば、「食べるのが楽しみ!」といった収穫への期待や調理の仕方の研究につながるかもしれません。

動物もその生態に興味をもつだけでなく、癒されることでより好きになることも考えられます。いずれにしても、動植物を大切にすることは、命に関わる大事なことです。まずは、自分が育てている植物をしっかりと世話することができるようになってほしいと思います。

## 以前のような活動が戻ってきました!

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため制限されていた活動が、元に戻ってきました。音楽科の学習では、歌唱やリコーダーなどの指導を通常通り行っているので、校内に元気な声や美しい音色が響いています。家庭科の調理実習もできるようになりました。すもうの総体も復活し、現在それに向けて練習をしています。細かい配慮は必要ですが、活動が元に戻ってきたことは子どもたちにとって大変よいことです。

マスクの着用は個人の判断に任されていますが、今後、気温の上昇も懸念されますので、熱中症対策も判断材料にさせていただけたらと思います。※私は、普段からマスクを外しています。

### 【育てている植物】

- やまぶき…野菜・果物
- 1年生…アサガオ
- 2年生…野菜
- 3年生…ホウセンカ・ヒマワリ
- 4年生…サルビア
- 5年生…ポチュラカ
- 6年生…マリーゴールド

